



Institución: Universidad Del Sureste.

Licenciatura: En Nutrición.

Tema: La Justa Distribución DE Los Recursos Para La Salud.

Trabajo: Cuadro Sinóptico

Docente: Víctor Antonio González Salas.

Alumno (a): Sandra Ramos Solís

Grado: "5"      Grupo: "A".

11/03/23. Tapachula Chiapas

La Justa Distribución De Los Recursos Para La Salud.

Conceptos clásicos

Son el tema de la justicia y la injusticia.

Esto ha despertado el interés de los seres humanos.

Desde hace mucho tiempo.

Conceptos contemporáneos sobre la justicia

Robert Nozick, fue uno de los ideólogos del neoliberalismo.

Es injusto hacer una persona se desprenda de sus bienes para ayudar a otras.

La solución económicas en las comunidades es el mercado libre.

La justicia distributiva y la salud

La bioética tiene en el derecho a la protección de la salud.

Es un hecho que el estado tiene el deber de asignar con justicia los recursos.

La población mexicana sabe bien que existen desigualdades en la atención de la salud.

Política y justicia

Los seres humanos tienen todo el derecho y el deber de exigir, a quienes ejercen la administración del estado.

La autoridad de los gobiernos, cualquiera que sea el sistema adoptado.

La distribución de los recursos para la salud se deriva de las políticas económicas de cada estado o nación.

Estado De Bienestar

Es una forma de gobierno o en la que los ingresos fiscales, se utilizan sustancialmente.

El estado de bienestar se basa en la percepción de que todos los hombres tienen derecho.

La justicia distributiva exige que la atención de salud de todos los habitantes.